

Ford Transit Custom Tests sind abgeschlossen

Der neue Ford Transit Custom, der seit Ende 2012 in Deutschland bestellbar ist wurde über sechs Monate erprobt. Die Versuchsfahrzeuge legten in den Händen von 150 Testfahrern, Flottenkunden und Ford-Ingenieuren Distanzen zurück, die laut Ford in der Realität mit gut fünf Millionen Kilometern in Kundenhand oder 10 Jahren Laufzeit in der Hand eines einzelnen Fahrers gleichgesetzt werden können.

Neben ausführlichen Versuchsfahrten bei 40 Grad Celsius in Dubai und bei minus 40 Grad Celsius in der beißenden Kälte des finnischen Winters spielte auch das Erprobungszentrum von Ford im belgischen Lommel für die Testfahrten mit dem Ford Transit Custom eine wichtige Rolle. Hier mussten sich die Prototypen mehr als 30 verschiedenen Versuchsanordnungen stellen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Ford Transit Custom bei einer Testfahrt.